

Fecha: 10-03-2025 Medio: La Tribuna Supl.: La Tribuna Tipo: Noticia general

Título: La Tribuna inicia Ciclo de Encuentros para analizar cómo será el Biobío de 2050

 Pág.: 9
 Tiraje: 3.600

 Cm2: 575,4
 Lectoría: 14.800

 VPE: \$ 971.280
 Favorabilidad: No Definida

El primer encuentro denominado "El futuro de la Energía", se realizará el día viernes 28 de marzo, a partir de las 9.30 horas, en el Salón Biobío del Hotel Four Points Los Ángeles.

Prensa La Tribuna prensa@latribuna.cl

I Ciclo de Encuentros Biobío 2050 es una serie de eventos que Diario La Tribuna realizará durante 2025, con el propósito de aportar un espacio de debate público de calidad sobre el desarrollo sostenible, la innovación y los desafíos del futuro en la provincia, región y país en general.

A través de estos encuentros, autoridades, líderes de opinión, expertos, empresarios, académicos y representantes de la sociedad civil podrán discutiry explorar escenarios en sectores clave como energía, rubro forestal, agricultura, turismo e identidad, con una mirada que combina lo local y lo global.

El ciclo debe su nombre a que en cada uno de los encuentros se abordará la temática con foco prospectivo, es decir, buscando anticipar posibles escenarios futuros con el objetivo de que la provincia esté mejor preparada para hacer frente a los próximos

La Tribuna inicia Ciclo de Encuentros para analizar cómo será el Biobío de 2050

25 años de desarrollo.

El gerente general de la Empresa Periodística Biobío, Guido Rodríguez, explicó que la organización de este ciclo se vincula al rol que medios como La Tribuna y Radio San Cristóbal cumplen en nuestra provincia. "Junto al siempre vigente rol informativo, creemos que es importante que nuestros medios contribuyan activamente a desarrollar un debate público local de calidad, sobre todo para avanzar en una mirada conjunta respecto de cómo proyectar el desarrollo local", precisó.

Respecto del foco en el año 2050, Rodríguez explicó que "hemos puesto la mirada en ese año, porque junto con ser un número que marcará un hito -la mitad del Siglo XXI- representa también un periodo de exactamente 25 años en los cuales la Región y el país están llamados a cumplir metas muy importantes como la carbono-neutralidad".

A su vez, la directora de Diario La Tribuna, Claudia Fuentes Riveros, indicó que "se trata de un espacio clave para fortalecer nuestra mirada periodística y enriquecer la construcción de la agenda pública local. A través del diálogo, el intercambio de ideas y la pluralidad de voces, buscamos ambliar perspectivas.



LOS ENCUENTROS CONVOCAN a autoridades, líderes de opinión, expertos, empresarios, académicos y representantes de la sociedad civil. Foto Encuentro Energías Renovables, diciembre 2023.

identificar temas relevantes y generar un periodismo más comprometido con la comunidad".

Asimismo, reafirmó el compromiso del medio de comunicación con el desarrollo de la provincia de Biobío, "nuestra misión es informar con profundidad y responsabilidad, contribuyendo a una sociedad más informada y participativa".

EL FUTURO DE LA ENERGÍA

El primer encuentro se realizará el día viernes 28 de marzo, a partir de las 9.30 horas, en el Salón Bio-





"A través del diálogo, el intercambio de ideas y la pluralidad de voces, buscamos ampliar perspectivas, identificar temas relevantes y generar un periodismo más comprometido con la comunidad".

> Claudia A. Fuentes Riveros, directora de Diario La Tribuna.

partir de las nel Salón BioLos Ángeles, y reunirá a expertos, empresarios, académicos y representantes del sector público para analizar cómo la provincia y la región pueden consolidarse como un polo energético sostenible y competitivo hacia 2050.

Entre los temas que se tratarán en el evento se cuentan: Biobío como líder en generación de energías renovables, el potencial de la energía hidroeléctrica, eólica, solar e hidrógeno verde en la región y los desafíos que impone para el sistema de transmisión.

Asimismo, cómo afectará la transición energética a sectores clave como la industria forestal y qué nuevas oportunidades laborales se generarán.

Además, la política y gobernanza energética:

Regulaciones, políticas e incentivos para consolidar una región y país sostenible en 2050, y el rol de la inversión pública y privada en este proceso.



